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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

im Kontext der fortlaufenden positiven Stadtentwicklung wird aktiv nach verfügbaren 
Bauflächen gesucht. Damit wir im Stadtrat fundierte Entscheidungen treffen und fruchtbare 
Diskussionen führen können, ist es jedoch von großer Bedeutung, eine umfassende Liste der 
noch verfügbaren Flächen zur Verfügung zu haben. 

Die dynamische Entwicklung unserer Stadt eröffnet neue Möglichkeiten für gewerbliche und 
infrastrukturelle Entwicklungen. In diesem Zusammenhang bitten wir um Ihre Unterstützung, 
indem Sie uns über folgende Aspekte informieren: 

 
Ich frage sie daher:  
 

1. Existiert eine Liste der aktuell verfügbaren freien Gewerbeflächen in Magdeburg? 

2. Welche Größen haben die jeweiligen verfügbaren Gewerbeflächen? 

3. In welcher Lage bzw. Stadtteil befinden sich diese freien Gewerbeflächen? 

4. Wie sind die aktuellen Nutzungsbestimmungen oder potenzielle Nutzungsänderungen 

für diese Gewerbeflächen? 

5. Welche städtischen Entwicklungsprojekte sind für die genannten Flächen in Planung? 

6. In welchem Zustand des Flächenrecycling befinden sie jeweiligen Flächen? 

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 

 

 
 
Christoph Abel 
Stadtrat 
SPD-Stadtratsfraktion 
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